

Sensationelle Zeit für Sebastian Liebl

Gleich bei seinem ersten Start über die 800 m in der Freiluftsaison, wartet der 17jährige Leichtathlet Sebastian Liebl des TV Bad Kötzing mit einer neuen tollen Bestzeit auf.

Bei der 26. Sparkassen-Gala in Regensburg am Samstag nutzte er die Gelegenheit in einer starken Laufgruppe und legte eine super Performance über die zwei Stadionrunden ab. Obwohl er als vorletzter der zehn Läufer im dritten Zeitendlauf gemeldet war, übernahm er nach etwas verbummelten ersten einhundert Metern die Initiative und ging an die Spitze des Zehnerfeldes, denn das Ziel von ihm und Trainer A.Brandl war, eine gute Zeit und nicht auf Platzierung zu laufen. Deshalb hielt Liebl dann auch weiterhin das Tempo hoch um dieses Ziel zu erreichen. Nach einer ausgezeichneten Durchgangszeit bei sechshundert Meter bog er immer noch als führender in die Zielkurve ein. Erst auf der Zielgerade musste er seiner Courage bis dahin etwas Tribut zollen und ein paar Läufern noch den Vortritt lassen. Aber als seine Zeit von 2.02.34 Minuten auf der Anzeigetafel aufleuchtete war seine Freude groß über diese Zeit und es war dann der vierte Platz in der Altersklassenwertung U 18. Er steigerte dabei seine bisherige Bestzeit um über vier Sekunden. Diese starke Verbesserung ist auf der 800 m Strecke ist schon bemerkenswert. Er hat sich auch gleichzeitig auf den vierten Rang in der bayerischen Bestenliste gehievt. Die Qualizeit für die bayerischen Meisterschaften hat auch damit abgehackt, Für die Norm zu den deutschen Titelkämpfen, fehlen noch drei Sekunden. Das wird zwar sehr schwer aber nicht unmöglich. Gleich am kommenden Sonntag will er nochmals angreifen. Da hat Trainer Brandl einen Start bei den Regionalmeisterschaften im benachbarten Domazlice für ihn geplant. Dort trifft er auf starke Läufer die immer für gute Zeiten fähig sind.